

Waldkirch

Online diskutieren

[25.09.2014] Am Leitbild der Stadt Waldkirch können ab heute die Bürger online und barrierefrei mitdiskutieren. 16 Themenfelder bietet ein Beteiligungsportal im Internet an.

Online und barrierefrei können die Bürger jetzt den Leitbildprozess der Stadt Waldkirch mitdiskutieren. Wie die baden-württembergische Kommune meldet, wurde das Leitbild Waldkirch 2020 in einem gemeinsamen Prozess von Bürgern, dem Gemeinderat und der Stadtverwaltung in den Jahren 1998 bis 2000 entwickelt. Nun sei es an der Zeit, diesen Prozess fortzuschreiben. Dafür sei das Bürgerforum Waldkirch ins Leben gerufen worden. Es biete die Möglichkeit, aktiv an der Weiterentwicklung des Leitbilds mitzuwirken. Als Handlungsrichtlinie der Stadtverwaltung und des Gemeinderats soll es auch in Zukunft eine positive Entwicklung Waldkirchs im Sinne der Bürger sicherstellen. Im Online-Dialog können sich die Bürger an Diskussionen zu 16 sozialen, ökologischen und wirtschaftlichen Themen beteiligen. Alle Bereiche des Zusammenlebens sind laut der Stadt angesprochen.

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Waldkirch, Bürgerbeteiligung